



# NUEVA ALCARRIA

Organo de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Se publica los sábados | Administración: González Hierro, 4. Teléf. 351 | Precio número, 50 cts.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN: TRIMESTRE, 6'00 ptas. - SEMESTRE, 12'00 ptas. - AÑO 24'00 ptas.

## LAS FIESTAS DE SIGÜENZA en honor de su Patrona han alcanzado este año un extraordinario esplendor

**El gobernador civil y el presidente de la Diputación asisten a la inauguración de la Biblioteca Municipal y a la solemne procesión de Nuestra Señora la Mayor**

Las fiestas patronales de Sigüenza han alcanzado en el presente año inusitado esplendor, tanto por la brillantez de los actos celebrados como por la enorme afluencia de forasteros que este año han acudido a veranear a la bella ciudad mitrada. El pasado domingo tuvo lugar, a las cinco de la tarde, la inauguración solemne de la Biblioteca Pública Municipal, a cuyo acto acudieron desde la capital el excelentísimo señor gobernador civil de la provincia, don Juan Casas, y el presidente de la Diputación, don Felipe Solano, así como otras muchas personas especialmente invitadas. La Biblioteca está instalada magníficamente, con más de tres mil quinientos volúmenes en el antiguo palacio del Hospicio, dependiendo a todos los efectos del Centro Coordinador de Bibliotecas.

Presidieron el acto de inauguración, el excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la diócesis doctor don Luis Alonso Muñoz; el gobernador civil de la provincia, don Juan Casas Fernández; el presidente de la Diputación, señor Solano; el alcalde de Sigüenza, don Gerardo Riosalido, y el director del Centro Coordinador

de Bibliotecas, don Isidoro Montiel. Asistieron, además de una nutrida representación del Cabildo catedralicio y Corporación municipal en pleno, numerosas personalidades de Sigüenza y Guadalajara, representaciones de la prensa de la capital y numeroso público.

Primeramente fueron bendecidos los locales por el párroco de Santa María, que rezó las preces de ritual. A continuación hizo uso de la palabra el señor Montiel, quien puso de manifiesto la importancia cultural de la Biblioteca y lo que representaba para Sigüenza poseer un centro de esta clase. A continuación el presidente de la Diputación, señor Solano, pronunció un magnífico discurso improvisado, en el que aludió a la labor desarrollada por la Excm. Diputación en pro de la implantación y funcionamiento de estas bibliotecas. Rogó a Sigüenza que no dejase perder el beneficio que supone la existencia de su Biblioteca y que se hiciera uso de la misma continua y repetidamente, para de este modo elevar aun más el nivel cultural de su ciudad.

Por último, el doctor don Luis Alonso Muñoz cerró el acto con una palabras magníficas, añadiendo que aquella Biblioteca que se inauguraba era uno de los más hondos deseos del pueblo seguntino. Ponderó la moderna instalación del Centro; así como los libros de escogida lectura que llenan sus armarios, haciendo con este motivo un bello canto al libro como el mejor amigo del hombre.

### DE INTERES PARA LOS CAZADORES

El «Boletín Oficial» de esta provincia publica en su número de hoy la siguiente circular del Gobierno Civil de esta provincia, que por su destacado interés transcribimos a continuación:

«A partir del día 1.º de septiembre próximo queda en suspenso la autorización concedida en mi circular número 135 de 23 de julio próximo pasado para la caza de la codorniz, tórtola y paloma en los partidos judiciales de Brihuega, Cifuentes, Cogolludo, Guadalajara, Molina de Aragón, Pastrana y Sacedón, y en su virtud se prohíbe el ejercicio de la caza de las citadas especies a partir de la fecha indicada y en los partidos judiciales citados hasta nueva orden.

Lo que se hace público para general conocimiento, ordenando a todos los agentes dependientes de mi Autoridad, Guardia Civil y Guardas jurados, especialmente a los de la Sociedad de Cazadores y Pescadores, para que extremen la vigilancia, formulando las oportunas denuncias ante los Juzgados correspondientes, sin perjuicio de comunicarlo a este Gobierno Civil para la sanción que por mi Autoridad se considere procedente.—Guadalajara, 26 de agosto de 1948.—El gobernador civil, Juan Casas.»

Finalmente fué leída el acta de inauguración por el secretario de la Junta de la Biblioteca don Gerardo Moreno, que a continuación fué firmada por las autoridades que presidieron el acto.

Por la noche tuvo lugar la grandiosa procesión de los «Faroles». La veneradísima imagen de Nuestra Señora de la Mayor en su artístico trono brillantemente iluminado y cubierto de flores naturales recorrió las calles de la ciudad en medio de un fervor impresionante.

Fuó presidida la procesión por el reverendísimo señor obispo, el gobernador civil, el presidente de la Diputación, alcalde de Sigüenza y autoridades locales. Una masa enorme de fieles acompañó a la imagen hasta su entrada en la Catedral, donde fué entonada una salva por el pueblo.

A las once de la noche y como final de estas fiestas, que han dejado un imborrable recuerdo, se quemó en el paseo de la Alameda una artística colección de fuegos artificiales.

### El día 5 de septiembre se inaugura la Biblioteca pública Municipal de Solanillos del Extremo

La Biblioteca Pública Municipal de Solanillos del Extremo, instalada en una de las dependencias de la Casa Consistorial, Biblioteca también dependiente del Centro Coordinador de Bibliotecas de la provincia de Guadalajara, se inaugurará el día 5 de septiembre próximo, coincidiendo con las fiestas del citado pueblo. Se espera que asistan también a esta inauguración las autoridades provinciales.

## El verano y los niños

Por el Dr. T. LABRADOR BLANCO

Día tras día y una tras otra voy pasando las hojas de mi agenda, hasta llegar a esta época en que los calurosos rayos de Febo a la vez que sube la capilar columna de mercurio, hace baja, por el rostro unas gotitas de sudor.

Es precisamente en esta ocasión cuando los pueblos pierden toda la poesía que emana de las gloriosas páginas de Gabriel y Galán y cómo por arte de magia desaparecen de estos villorrios el tan cacareado «descanso vital» que busca el que huye del estrépito mundano de la ciudad.

No he visto a ningún «ciudadano» contento y dichoso en el pueblo; como tampoco he visto volver de la ciudad a ningún «pueblerino» que huyó del campo a otros trabajos más cómodos y mejor pagados.

¡Señores, qué calor! Sobre los techos de nuestra ciudad se abate una ola de fuego como si fuese víctima de un terrible castigo bíblico. Los modestos ciudadanos que nos vemos sin veraneo conocemos por excelencia y experiencia este sol de agosto castellano, limpio como un puñal e implacable como un dios vengativo. Durante las horas del mediodía y primeras de la tarde, las gentes más que caminar huyen por las calles, pegados a los aleros de las casas, con la lengua fuera. Se piensa en esos momentos en grandes arboledas, en paseos regados con frecuencia, en piscinas de positiva necesidad, en horchatas y en un cinturón a lo Josefina Baker. Y todo ello inalcanzable como una quimera.

Los basureros, en el corazón de nuestra ciudad, en los rincones más o menos disimulados de sus calles céntricas siguen a la orden del día. En la calle de Luis Pizaño (Mercado Nuevo antigua), en las proximidades de la nueva Delegación de Hacienda, frente a las nuevas edificaciones de la carreterilla de

San Roque, aparecen una mañana y otra grandes basureros donde todo germen y detritus tiene su asiento. ¡Muy sano! Y sobre todo dice mucho en honor de nuestra ciudad y de quien arroja a la vía pública esas basuras.

Estamos casi en vísperas de las fiestas patronales de Nuestra Señora de la Antigua. Hemos leído el programa de los actos a realizar y nada tenemos que añadir. ¿Para qué?

Y en octubre, las ferias y fiestas. No habrá toros porque no hay plaza; razón suficiente. No se celebrará concurso hípico porque sin la aportación de la Academia de Infantería será muy difícil y costosa su organización. ¿Cómo serán nuestras fiestas de otoño?

Se rumoreaba tiempo atrás que el Regimiento de Infantería «Belchite» venía destinado a nuestra ciudad. Pero hoy otras brisas nos dicen que se quedará en Soria. ¿Será verdad? Lo cierto es que el optimismo no es con nosotros.

## Ya está confeccionado el programa de cultos y festejos en honor de Nuestra Señora la Virgen de la Antigua

La novena que celebra la Asociación a su excelsa Patrona dará principio el día 29 de agosto, a las siete y media de la tarde, en el santuario de Nuestra Señora, con exposición de S. D. M. y sermón, a cargo del eminente orador sagrado don Luciano G. del Burgo, de la Comunidad de Padres Redentoristas.

El día 6, inmediatamente después de la novena, será llevada la imagen procesionalmente desde el santuario, con asistencia de una comisión del excelentísimo Ayuntamiento y la Real Cofradía, a la iglesia de Santiago Apóstol.

El día 7, a las nueve de la noche, en la iglesia de Santiago Apóstol, se cantarán solemnes vísperas y salvé popular a la Santísima Virgen.

El día 8, festividad de la Natividad de Nuestra Señora, a las ocho de la mañana, misa de comunión general, en Santiago, para aquellos devotos cofrades que deseen ganar el jubileo plenísimo y perpetuo otorgado en 1610 por el Papa Paulo V. A las diez, misa solemne con sermón y asistencia de autoridades, jerarquías, elemento oficial y Real Cofradía. A las ocho y media de la tarde, solemne procesión hasta el santuario, pre-

sidida por las citadas autoridades, jerarquías y consiliarios de la Real Hermandad, asistiendo todos los cofrades y devotos de la Santísima Virgen.

El día 9, a las nueve y media, en el santuario de Nuestra Señora, misa de requiem por los cofrades difuntos.

El día 28, aniversario de la coronación de Nuestra Señora, a las diez de la mañana, misa cantada, y por la tarde, a las siete, ejercicio mariano y salve, pasándose a continuación los niños bajo el manto de la Virgen.

Los festejos populares organizados por el excelentísimo Ayuntamiento con motivo de la festividad de nuestra excelsa Patrona, son los siguientes:

Día 7, a las diez de la noche, verbena popular en la plaza de la Antigua.

Día 8, a las nueve de la mañana, Diana por la banda de Educación y Descanso. A las doce, la comparsa de gigantes y cabezudos recorrerá las principales calles de la población.

### Aviso de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana

El «Boletín Oficial» del Estado número 238, de fecha 25 del actual, publica una orden del Ministerio de Hacienda de fecha 24 del mismo mes y año, por la que se proroga hasta el día 15 de septiembre próximo inclusive el plazo que expiraba en 31 de agosto actual para que los propietarios de fincas urbanas ocupadas por sus propios dueños, y los de los solares, declaren los verdaderos valores en venta y renta, según lo determinado en el Decreto de 21 de mayo último.

### Matrícula en la Escuela Elemental del Trabajo

Desde el día 1 de septiembre puede hacerse la inscripción de matrícula, obrante todo el mes para los alumnos de segundo curso en adelante, y hasta el 25 los de nuevo ingreso, que sufrirán un ligero exámen.

Informes, en la Secretaría de la Escuela, de 7:30 a 8:30 de la tarde.

(Pasa a la página 2.º)





## EL TREN DE LOS LUNES

En los hilos del telégrafo, geometría cobriza, los abejarrucos de humo ponían notas falsas sobre el cielo. Por los trigales cortados las ovejas. Las ovejas blancas, oscuras, con los pastores. Ellos un zurrón, una honda, un cuerpo. Al lado el perro. Los dos se quedaban mirando al tren. Al tren que se perdía en los aceros paralelos.

Nosotros íbamos a la estación. Esperábamos... Por el camino de humo y de hierro el sol dejaba partir sus reflejos de oro, hasta que la pañiza negra de la locomotora, con estertores de sudor, los hacía desaparecer. Vendrían los familiares, las cartas de amor, las noticias tristes, los periódicos...

De pequeños queríamos ser maquinistas. Llevar hombres como los hombres. ¡Qué ilusión el silbato del tren! Nuestras esperanzas corrían con su sonido, que anunciaba a todos que allí estaba él como un nuevo Moloch de polvo de tierra, de árboles de humo, de kilómetros de acero...

El tren se para. ¿Bajará un colegio de niñas que vienen de excursión? ¿Habrá besos atropellados, besos de felicidad y de encuentro?

Pero... Los hombres corriendo sin ser perseguidos. No hay cabezas rubias, ni ojos azules, ni labios prometidos... Huyen para volver a huir. ¿Es que la vida es siempre una huida? Todos quieren ir a otro sitio. Escaparse...

Las caras iguales, con postizos lunares de carbón, inexpresivas, sin inquietud, desaparecen. Se marchan por la cuesta hacia sus lugares, sus oficinas, sus casas...

El tren, orgulloso entonces de su descarga, se pierde por la vía atravesada y reluciente.

Sin esperarlo, como una aparición, una adolescente nos decía adiós. ¿Sería sentida, dulce, pura, ignorada como la novia rubia de Juan Ramón? ¿O sería Diana impaciente, sensual y avara como la mujer de Rubén?

Era igual... A lo lejos, el pañuelo, como una paloma blanca envuelta en palomas de hollín, se escondía tras los árboles últimos que se reían de nuestra melancolía...

José M.<sup>a</sup> DELEYTO.

**Medias DORADO**  
Marca de suprema calidad

**Pollitos tomateros y mayores**  
para reproductores «Leghorn». Arcipreste de Hitá, 40, 2.<sup>o</sup> Sr. Monje.

**Pérdida de gafas graduadas**  
en la noche del miércoles 26. Se gratificará su entrega en Catastro Rústica

**DOCTOR RAFAEL DEL VALLE Y ADARO**  
DIRECTOR DEL HOSPITAL PROVINCIAL  
MEDICINA INTERNA — SISTEMA NERVIOSO — NIÑOS  
PASEO DE LAS CRUCES, 7, PRAL.

Consulta diaria de 12 a 2 y de 3 a 6

(Apdo. Censura Sanitaria.)

**AYUDANTES OBRAS PUBLICAS**

ACADEMIA SOTO HIDALGO. Esta Academia es la más antigua que efectúa esta especializada preparación, contando con más de 169 alumnos ingresados. Las clases comenzarán el día 15 de septiembre.

Pida informes y reglamento al señor Director de la

ACADEMIA SOTO HIDALGO - Desengaño, 11.  
M A D R I D

# INFORMACION Deportiva

## Ante la próxima temporada de fútbol

### El Deportivo Guadalajara ha iniciado sus entrenamientos

Después del obligado paréntesis del verano, reanudamos hoy nuestra información deportiva con el fin de ir dando a conocer a nuestros lectores noticias de todos aquellos asuntos que conciernen al fútbol local, y en particular los relacionados con el Deportivo Guadalajara.

Para empezar, no encontramos asunto más atrayente ni tema más interesante para los aficionados al fútbol que el de dar a conocer las gestiones que viene realizando el club titular de la capital con vistas a la próxima campaña futbolística, en particular lo relacionado con el fichaje de los jugadores que han de defender sus colores y la categoría en que han de desarrollar sus actividades.

Iniciaremos, pues, primeramente el tema de los fichajes, y sobre estos empezaremos por los que pudieramos llamar «viejos», es decir, los que han vuelto a estampar su firma por el Deportivo.

Entre ellos tenemos los siguientes: Mario, Adolfo, Ayuso, Uli, Guirles, Toquero, Vega y Nemesio. Algunos de ellos, como Toquero, Uli, Ayuso y Nemesio, han vuelto a renovar su compromiso de una manera desinteresada. En cuanto a los otros, han tenido que mediar «razones» más que suficientes para lograr su ficha, si bien en las conversaciones celebradas al efecto siempre ha quedado patente la buena armonía entre jugadores y club.

En esta primera relación de antiguos jugadores echamos de menos a los conocidos Arsenio, Gamo y Fernández por los locales y Teijeiro, Cuesta, Sanz, Collar, Julián, etc., por los madrileños. ¿Qué es lo que ha ocurrido para que si no todos alguno de ellos no haya vuelto a renovar su compromiso? Solicitamos la oportuna información y nos contestan: La ficha del buen extremo Arsenio, desaparecidos algunos pequeños inconvenientes está a punto de ultimarse. (Cuando ya estaba escrita la crónica, nos informan que este jugador ha vuelto a estampar su firma en la cartulina). En cuanto a Gamo y Fernández, el primero ha manifestado su deseo de abandonar la práctica activa del fútbol, si bien se ha ofrecido al club incondicionalmente para si éste llegara a necesitar de su concurso en alguna ocasión; el segundo, de una parte está próximo a terminar su servicio en filas y, de otra, abandona de todas formas nuestra capital por traslado de su Unidad a Toledo.

¿Y de los madrileños? Entre ellos existía alguno aprovechable para el Deportivo, pero casi todos, salvo alguna excepción, suponemos habrán

oído hablar de las minas de plata enclavadas en la provincia y por ello han elevado sus «pretensiones» a una altura tal que los dirigentes locales, con muy buen criterio, han acordado hacer renuncia de sus servicios.

El caso de Teijeiro es diferente. Este jugador y excelente muchacho, muy apreciado en nuestra capital, manifestó sus deseos de renovar contrato, pero ha surgido por medio la Mutua de Jugadores, que le impide practicar este deporte por el defecto físico que conocemos. Una baja sensible en las filas deportivistas que todos hemos de lamentar, porque nadie mejor que él, conocedor de esta clase de competiciones por su larga vida deportiva desarrollada casi toda ella en los equipos madrileños.

Por lo que se refiere a nuevos fichajes, se han conseguido hasta el momento los siguientes: Lareu, Aranda, Conejo y Aja, procedentes del Plus Ultra; Sánchez-Calleja, del Electrodo; Valle, del Tranvías, y Licerio, nuevo valor de la cantera local.

Creemos que estos nuevos fichajes han de constituir un serio refuerzo para el Deportivo, si bien nos reservamos el pronóstico sobre su verdadera clase hasta tanto no les veamos actuar en partidos oficiales.

Así, pues, hasta la fecha este es el nuevo cuadro de jugadores para la próxima temporada, si bien esperamos se aumente el mismo con nuevas y valiosas adquisiciones, ya que según se nos informa se está en gestiones con dos interiores y un extremo izquierdo, cuyos nombres permanecen por el momento en silencio para evitar falsas interpretaciones.

Todos ellos, a las órdenes del nuevo preparador señor Lafuente, han dado comienzo sus entrenamientos con el fin de encontrarse a punto cuando se inicie la temporada oficial, que este año promete ser reñida en

## GESTO SIMPATICO

Cuarta relación de adheridos al homenaje a favor de don Lucio Yubero

Don Amalio Notario, de Cercadillo, 10 pesetas; doña María Cleofe de la Torre, de idem, 15; don Teodoro del Alamo, párroco de Guadalajara, 25; don Saturnino de la Fuente, de Cabanillas del Campo, 5; doña Perpetua González, de Chiloches, 20; Pilar Garijo, de idem, 20; doña Bernardina Jodra, de Alaminos, 10; doña Visitación San Román, de Miralrío, 10; doña María Merino, de Sigüenza, 10; don José María Amo, procurador de T. de Riba de S., 10; señora viuda e hijos de don Gregorio Rodríguez, de Guadalajara, 10; doña Carmen Soriano, de Torresavillán, 25 pesetas.

**SE VENDEN DOS CASAS**, una en Alvarfáñez de Minaya, núm. 17, que consta de planta baja y principal, y otra en el Cerro del Pimiento. Razón: Cuesta de Calderón, 1. Guadalajara

**VENDO PUERTAS, VENTANAS Y BALCONES AMPARO, 65**

**SE VENDEN DOS VACAS**, una para parir en la 1.<sup>a</sup> quincena del próximo mes y la otra para final de año, tercer parto (cuatro años). Tratar: Emiliano Pareja. Tértola de Henares (Guadalajara).

extremo, ya que los equipos madrileños, según nuestras referencias, han reforzado sus cuadros de una manera notable y no conviene dormirse.

Otro de los asuntos que más preocupa a la afición es conocer la nueva categoría en que ha de actuar el Deportivo en la próxima temporada.

Desde luego hay un hecho cierto, que de momento no habrá Tercera División, al menos por este año. Por lo demás, hasta que la Federación no abra el «pico», no se puede decir nada en concreto sobre este particular, aunque parece ser, por los rumores que circulan en las peñas deportivas madrileñas, que se mantiene.

(Pasa a la página 2.)

## LA MIEL, RIQUEZA DE LA TIERRA

### CLASIFICACION DE LAS MIELES

Por A. GARCIA DE VINUESA

II

Además de los criterios enunciados anteriormente—color, olor y sabor—pueden considerarse otras circunstancias para llevar a cabo una clasificación de las mieles.

#### PROCEDENCIA VEGETAL

Es conocido de sobra el hecho de que las abejas buscan las substancias azucaradas, no sólo en las flores sino en otros órganos vegetales, e incluso en las refinarias de azúcar y confitería, etc. Estas fuentes de material prima para las abejas son excepcionales, y por tanto no las tomamos en consideración. No obstante las puramente vegetales, han motivado en la legislación alemana la distinción de miel de flores y miel de otras partes de la planta.

**Miel de flores.**—En este epígrafe incluimos nosotros la de azahar, espliego, romero, esparceta, trébol, etcétera.

Conviene aclarar sin embargo que estas denominaciones sólo expresan que predomina dicha miel en la totalidad de la cosecha.

Algunas de estas mieles de flores industrialmente no pueden tener razón de ser. Nos referimos a algunas, como la de romero, almendro, aliaga, etcétera, entre las tempranas, que generalmente no llegan a opercularse, sino que sirven para alimentar a la cría primera, y algo semejante podría decirse de las leguminosas o potages, cuya floración intermedia no tiene más finalidad que la de preparar la colmena para la cosecha de la segunda floración.

**Miel de otras partes de la planta.**—Aquí pondríamos la miel de hojas, como la de arvejas, brácteas como la de la higuera infernal, ce-

## Importante circular de la Sección Agronómica sobre abonos

Se pone en conocimiento de todos los agricultores de esta provincia la obligación de comunicar a esta Jefatura Agronómica la recepción de todas las partidas de abono que reciban directamente de fábrica, especialmente la de abonos compuestos, indicando cantidad recibida y fábrica de procedencia, al objeto de que por esta Jefatura se proceda a la toma de muestras y análisis de las mismas. Este servicio se hará totalmente gratuito para el agricultor por el personal técnico afecto a estas oficinas.

A estos efectos los agricultores se abstendrán de levantar los precintos de que van provistos los envases cuando se trate de mercancías envasadas a fin de poder comprobar la composición del abono con todas las garantías necesarias.

Asimismo los representantes depositarios de las fábricas proveedoras comunicarán urgentemente y por el medio más rápido posible la llegada de todas las partidas de abonos a los almacenes para efectuar análogo servicio, sin cuyo requisito no se podrá expender ninguna partida por pequeña que fuese.

rezo, ciruelo, centáurea, etc., frutos, como la miel obtenida de la legumbre del algarrobo, etc.

También tendrían aquí cabida las mieles recogidas por las abejas después que los pulgones excitaban la secreción de algunas plantas del jugo azucarado conocido con el nombre de ligamaza.

#### PROCEDENCIA GEOGRAFICA

En este epígrafe pueden distinguirse dos grandes grupos:

**Mieles españolas.**—Con nuestros vinos, aceites, pescados, naranjas, etc., ocurre a veces que el extranjero ha sabido acreditar una producción, mediante su transformación o simplemente por su envase y selección, y el verdadero origen de la misma está en nuestra úberrrima patria.

Pues algo semejante ocurre con la miel española adquirida a granel y preparada perfectamente en cuanto a limpieza, esterilización, filtrado, envases, etiquetado, etc., puede darse.

Nosotros hemos tenido ocasión de comprobarlo con una miel de envase escocés.

**Mieles extranjeras.**—Son todas las producidas fuera de España, como lógicamente puede suponerse.

De ambas clases, las mieles más afamadas son la de Alcarria, entre las nacionales, y la del monte Hymeto, en Grecia, entre las extrañas.

#### PROCEDIMIENTO DE OBTENCION

Este criterio también da lugar a diferencias, pues influye extraordinariamente sobre la calidad y presentación de una miel, hasta el extremo

(Pasa a la página 2.)

## GRAN OCASION

Solicite hoy mismo su máquina de escribir. Precio: 145 ptas. Calidad, solidez, única en su tipo. Sistema nuevo. La acreditada «HOGAR» la presentamos hoy reformada en mecanismo, tamaño y presentación. Respondemos de nuestras ventas. Características: Tablero pulimentado 20 x 25 cm. Carro, 25 cm. Velocidad, 25 palabras por minuto. Piezas metálicas troqueladas y esmaltadas. Envíos por ferrocarril (indicando estación). Talón a reembolso de su precio más 6 ptas. embalaje.

Pedidos: CALATAYUD-PASTOR • CALPE (Alicante)